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Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos 
informe a esta Casa de Leis;

1- Quais iniciativas sao disponibilizadas no municlpio para os pacientes 
diagnosticados e em tratamento de Fibromialgia?

2- Existem registros compilados da quantidade de pessoas com 
Fibromialgia no municlpio, bem como dados do acompanhamento e 
desenvolvimento do tratamento de cada uma?

3- Quais terapias estao disponlveis 
acompanhamento da pessoa com Fibromialgia na cidade?

4- Existe estudo /pianos para a inclusao de novas terapias como; uso 
de laser, auriculoterapia e exerclcios flsicos especlficos entre outras 
alternativas, para o tratamento de pessoas com Fibromialgia?

5- Existe estudo ou piano para firmar parcerias com Cllnicas Medicas 
que oferegam terapias Nao-Farmacologicas para o tratamento de 
pessoas diagnosticas com Fibromialgia? (A exemplo; acupuntura e 
terapia cognitivo-comportamental)

para o tratamento e

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista promover melhorias 
no acesso ao tratamento das pessoas com Fibromialgia e na qualidade de vida 
dessas pessoas que sofrem com dores cronicas.

PleRario Ver. Waldomiro dos Santos, 29 de abril de 2025.
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